

## Erster Schultag an der Grundschule Bergkirchen

Aufgeregt saßen die 73 Schulanfängerinnen und Schulanfänger mit ihren bunten Schultüten auf den Stufen der Aula und warteten gespannt darauf, dass es endlich losgeht!

Die zweite Bürgermeisterin Dagmar Wagner, die Pfarrer Albert Hack und Gerhard Last und die Rektorin Daniela Artmann begrüßten alle Anwesenden und machten in ihren Ansprachen Eltern und Kindern Mut, sich auf die kommenden Aufgaben zu freuen. Denn Schule ist ein Ort, an dem jeder einzelne viele neue Sachen lernt und zeigen kann, wie großartig er ist. "Man ist nie zu klein, um großartig zu sein!" Mit diesem motivierenden und zuversichtlichen Spruch schickte Frau Artmann schließlich alle drei ersten Klassen auf ihren Weg ins Schulleben. Barbara Brunner

Lehrerin Andrea Wilfer mit der Klasse 1a



Foto: ink

## Lehrerin Barbara Brunner mit der Klasse 1b



Foto: ink

## Lehrerin Christiane Kiermeir mit der Klasse 1c



Foto: ink